



invitación a Zaldívar, García Harfuch y De la Fuente
para armar proyecto de nación

Invitan a Zaldívar, García Harfuch y De la Fuente a perfilar proyecto de país

Entrevista. Sheinbaum prevé integrarlos a su equipo, pero asegura: “todavía no estoy pensando en el gabinete”; el agua, “de los grandes temas del próximo sexenio”

KEVIN RECIO
MONTERREY

A una semana del arranque de las precampañas presidenciales, la coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, reveló que contempla integrar a su equipo de propuestas para su proyecto de nación al todavía ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, y al exsecretario de Seguridad en Ciudad de México Omar García Harfuch.

En entrevista con MILENIO, la aspirante presidencial de Morena destacó: “estoy haciendo dos equipos, uno de campaña en donde están —ustedes saben— los compañeros que participaron también en la encuesta: Adán Augusto López, Ricardo Monreal, el propio Mario Delgado, Citlalli Hernández y algunos otros que participarán, más la parte territorial, digamos.

“Por otro lado, estoy haciendo un equipo para las propuestas para el proyecto de nación. Morena hizo unos planteamientos, los vamos a enriquecer a través de un grupo que ya vamos a presentar muy pronto.

“Ahí estará el ministro Zaldívar, Juan Ramón de la Fuente —que también lo he invitado— y algunas otras personalidades que nos van a ayudar a fortalecer estos foros que haremos durante la precampaña”.

Sin embargo, aclaró que “todavía no estoy pensando en el gabinete o algo así, ya habrá momento para todo ello”.

Sobre García Harfuch, destacó que el ex funcionario todavía “tiene que decidir si va de candidato a senador —que lo tiene como una posibilidad— y él ya dijo que va a ayudar a Clara (Brugada, la virtual aspirante de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México).

“En la ciudad también (va a apoyar) a todo el proyecto. Y sí, lo

voy a invitar a que nos ayude, de por sí ya lo estaba haciendo con el programa de seguridad”.

“No hay que confiarnos”

Acerca de los mensajes que ha hecho el Frente Amplio por México y Movimiento Ciudadano (MC) en su contra, Claudia Sheinbaum aseguró ir muy bien en las encuestas, pero reconoció que no debe confiarse.

“Vamos muy bien, pero no hay que confiarse nunca. Yo le digo a mi equipo que hay que pensar como si estuviéramos abajo en las encuestas y trabajar con todo, tanto en la propuesta de gobierno como en la relación con distintos sectores, también en todo el proceso organizativo, que es muy importante.

“Un mensaje a los ciudadanos y ciudadanas de Nuevo León: nuestro proyecto es para todos y todas. Tiene una orientación de disminución de la pobreza y desigualdades en nuestro país, pero es un proyecto de todos y todas que le va a hacer mucho bien a México”, puntualizó.



Sheinbaum dijo conocer al gobernador con licencia de Nuevo León, Samuel García, quien este domingo se inscribió como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, y le reconoció que tiene el derecho a participar en el proceso electoral de 2024.

“Él fue a mi cuarto Informe cuando fui jefa de Gobierno. Después yo vine a su primer Informe, luego vine a Nuevo León como y tuvimos un encuentro; amablemente me invitó a su casa.

“Va a ser uno de los contrincantes, ya vamos a ver cómo están las cosas, pero tiene derecho a participar”, reconoció.

Añadió que el tema hídrico es algo que deberán atender y resolver el siguiente sexenio, debido a la problemática en el norte.

“El agua es uno de los grandes temas del próximo sexenio sin duda alguna y hay que atenderlo. Sí, estamos trabajando en varios proyectos, desde desarrollo industrial hasta de energía y de agua. En particular en este último hay dos grandes temas.

“Uno, son nuevas fuentes de abastecimiento, como pudiera ser el proyecto Pánuco, pero también hay otros importantes que tienen que ver con el uso eficiente del agua y de energía”, agregó Sheinbaum.

Alrededor de 70 por ciento del consumo de agua en el país, detalló, se destina a riego y el mayor porcentaje de superficies para esta actividad no está tecnificado.

“La forma más barata de tener más agua, tanto para consumo humano como para otras

superficies de riego, es tecnificar el campo. Eso se tiene que hacer con ejidatarios, con comuneros que tienen distritos de riego, con pequeños y grandes propietarios, que nos permitan liberar parte de los recursos para el consumo.

“Estamos trabajando en las dos partes, en nuevas fuentes, nuevos proyectos desde la desalación y su costo-beneficio, comparado también con el uso eficiente del agua, que es una parte fundamental que tenemos que desarrollar en el país”, explicó la aspirante presidencial.

El sábado pasado, Sheinbaum tuvo un encuentro con simpatizantes en Nuevo León para hablar de lo que significa que continúe la transformación del país y que, agregó, no se regrese al pasado de corrupción que había en México.

Posteriormente tuvo una reunión con empresarios y concluyó con un evento con la dirigencia de Morena, del Partido Verde y del Partido del Trabajo en San Nicolás de los Garza.

“Historia negra con PRI y PAN”

Claudia Sheinbaum aseguró que con los gobiernos de PRI y PAN en la Presidencia México ha tenido una historia “negra” con actos de corrupción, fraudes electorales, privatizaciones y deuda pública, lo cual ha dejado como legado pobreza y falta de inversión en educación y salud.

En su visita a Mérida, Yucatán, este domingo, arremetió contra todos los ex mandatarios priistas y panistas, desde Carlos Salinas de Gortari.

“Ha pasado nuestro país una negra historia durante 36 años”,

enfaticó, al acusar a los gobiernos de Acción Nacional de “mentirosos” y “simuladores”.

Sin embargo, también criticó el último gobierno priista, el de Enrique Peña Nieto.

“Le entregaron el gobierno a Peña Nieto, más corrupción, privilegios, simulación (...) para engrandecer sus bolsillos y entregar los recursos de la patria”, acusó ante Jorge Carlos Ramírez Marín, ex secretario de Estado en esa administración, sentado en primera fila, ya como parte de la coalición de la 4T en Yucatán. ■

Con información de: José A. Belmont



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-6-7

13/11/2023

LEGISLATIVO

La morenista visitó Nuevo León el fin de semana y se reunió con empresarios y militancia

La aspirante presidencial asegura que va bien en las encuestas, pero que trabaja como si no fuera así

“Nuestra propuesta de gobierno busca disminuir la pobreza y desigualdad (...) le va a hacer mucho bien a México”

“Vamos a enriquecer los planteamientos de Morena a través de un grupo que presentaremos muy pronto”

“Samuel García será uno de los contrincantes, veremos cómo están las cosas, pero tiene derecho a participar”



La ex jefa de Gobierno de Ciudad de México, ROBERTO ALANÍS